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＜ビジター・ゲスト＞ 

駿河台大学 平井純子准教授 
 

☆★会長の時間 西山祐三会長 

３月９日(木)は移動例会で日帰り美術館で

群馬県立館林美術館、足利学校、鑁阿寺に奥

様方を含めまして 24 名で行ってまいりまし

た。楽しく又有意義な１日を過ごさせていた

だき齋藤金作ロータリー美術館館長、吉沢幹

事、そして馬路親睦委員長にはご尽力いただ

きまして有難うございました。 

先週９日(金)に、2 回目の定款および細則

検討委員会を７名の方の出席を頂き中央公民

館で行いました。定款に関しましては、今年

度規定審議会での改定は現定款が第 19 条で

すが、改定後は 22 条と条項が増えています。 

第 3 条に｢クラブの目的｣新設 

第 7 条に「例会と出席に関する規定の例外」

新設 

第 9 条に｢会員身分に関する規定の例外｣新設 

第 13 条理事および役員および委員会が追加 

第７節に委員会 本クラブは次の委員会をゆ

うすべきである。 

クラブ管理運営・会員増強・公共イメージ 

ロータリー財団・奉仕プロジェクト・必要

に応じて追加の委員会を任命できる。 

第 14 条 会費「入会金および」を削除 

あたりが主な改正点ではないかと思われま

す。定款に関しましては、規定審議会のロー

タリー標準定款に沿って変更し、細則は入会

金の件を検討し、定款変更によって条項が増

え、尚且つ条項の順番が変わっておりますの

で、条項の変更を致します。 

来週の例会において、埼玉りそな銀行佐藤

支店長の入会式を行います。宜しくお願い致

します。 

★幹事報告 宮崎正文副幹事 

4/8(土)フレッシュロータリアン研修 

繁田醤油(株)西山荘 13 時～16 時 

｢ロータリーについて｣鈴木地区研修委員長 

卓話・ＲＬＩ方式による検討会 

 

●委員長報告 

会員増強委員会 細淵克則委員長 

13 日に本庄南ＲＣの例会に出席しました。

加藤パストガバナー、細井エレクト等 14～15

名のゲストがいました。講師卓話者は 2770 地

区・パストガバナー中村靖冶さんです。1 時間

30 分の卓話でしたが、改めてロ－タリ－の良

さを再認識しました。卓話の中で、印象に残

った話は、会員が 1 名だけになったクラブの

解散を進めに、話合い行った時の事です。会

長いわく、解散をすると何も残らない。私が

残って種となれば、雨が降り日がさせば、又

花が咲く。それまで頑張ると。これに感動し

たガバナー補佐が自らのクラブから移籍し、

1 年間で会員 8 名のクラブにしました。現在

このクラブは会員 20 名だそうです。  

ロータリー美術館 齋藤金作館長 

先週の日帰り美術館に多くの方の参加をい

ただきありがとうございました。外観から中

身から立派な館林美術館、また日本屈指の教

育が盛んな街である足利学校を見学、勉強で

き有効な一日を過ごせました。 

 

●関谷永久エレクト 

3/6 に次年度理事準備会を開き、RI 会長エ

レクトのライズリー氏及び地区ガバナーエレ

クト細井氏の次年度活動計画について報告を

しました。11 日は RLI の DL セミナーに滝沢

会員と参加。19 日の財団セミナーには白幡会

員と参加。次年度補助金を使用する予定です。 

第32号 ２961回例会 ２０１7年 3月 16日（木） 
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■■■ ■■■ 
飯能市におけるエコツーリズムの取り組み 

駿河台大学 平井純子准教授 

私は駿大で現代文

化学部でエコツーリ

ズム論、飯能学、まち

づくり実践を教えて

います。 

3期目に入ります飯

能市のエコツーリズ

ムの会長も遣らせて

いただいています。 

飯能市は、東京都心

から約 1 時間、埼玉県の南西部にあるまちで

す。山地・丘陵地・台地と地形の変化に富ん

でいて、まちの 4 分の 3 は森林が広がり、源

流から中流までの様々な川の姿を見ることが

できます。こうした身近にある自然との共生

によって、古くから人々のくらしや文化・歴

史、産業が育まれてきました。これらの身近

な自然や地域の生活文化を活かしながら次の

世代に残していくために、飯能市では 2004 年

の環境省エコツーリズム推進モデル事業に応

募しました。2008 年には、環境省が主催する

第 4 回全国エコツーリズム大賞の『大賞』を

受賞、2009 年には全国で初となるエコツーリ

ズム推進全体構想の認定を受けました。一人

でも多くの飯能のファンを増やすために、引

き続き市民と行政が一体となって取り組みを

続けています。 

私が携わった女性限定エコツアー「サトム

スメが挑戦！」シリーズでは、パワースポッ

トや里地里山の魅力を楽しみながら参加者の

知的好奇心を刺激し、防災教育を意識したレ

クチャーを行いました。又、古民家を活用し

た「おしゃれなアウトドアクッキング」「ゆ

ず、ユズ、柚子！ゆず三昧の一日」「ガール

ズキャンプ in 名栗 初めてのアウトドア体験」

等があります。 

今月 25 日には「駿大の里山 竹取物語/竹で

炊け!竹筒ごはん」を開催します。竹は古くか

ら素材や食材として親しまれてきましたが、

現在は放置されたままの竹林が増加していま

す。本ツアーでは大学の敷地内にある竹林で

専門家と一緒に環境整備をし、伐採した竹で

竹筒ごはんを炊きます。また、エコストーブ

を使い、地元素材を使った汁物を作り、いた

だきます。美味しく食べながら、地域が持つ

環境問題について考え、防災について楽しみ

ながら考えるきっかけとなり、エコストーブ

に着火する、水をろ過して飲み水にするなど、

参加者にいくつかの災害時を意識した体験を

してもらいます。 

今、名栗を拠点に私自身が取り組んでいる

のは色んな関心を持っている事業団体を繋げ、

上手く回せる一般社会法人を立ち上げればと

思っています。これからも飯能エコツーリズ

ム宜しくお願い致します。 

 

＜出席報告＞ 馬路宏樹委員 

会員数 出席数 出席率 前々回修正率 

43 名 23 名 53.5％ ------ 

事前欠席連絡 5 名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 繁田光ＳＡＡ 

西山祐三君～平井さん本日はよろしくお願い

します。忽滑谷さん写真ありがとう。 

関谷永久君、宮崎正文君、田中快枝君～平井

さん本日はよろしくお願いします。 

齋藤金作君～先週の美術館を訪ねて日帰り研

修に多数の参加ありがとう。忽滑谷さんその

節の写真戴きました。 

岩崎茂君～先週の日帰り美術館楽しませて頂

きました。忽滑谷さん写真ありがとう。 

馬路宏樹君～先週のＲ美術館では大変お世話

になりました。忽滑谷さん写真ありがとう。 

細淵克則君、吉岡信人君～忽滑谷さん写真あ

りがとう。 

繁田光君～次男が昨日中学を卒業し、川越高

校に合格いたしました。 

友野政彦君～早退いたします。 

本日\20,000  累計\800,500 

 

■回覧、配布物 

① 4/11 入間南ＲＣとの合同例会出欠席表 

② ハイライトよねやま 204 

③ 武蔵野音大 平成 28年度卒業演奏会ご案内 

④ ｢煌く 16 の星｣米山記念奨学生文集⑨ 

⑤ 他クラブ週報 

⑥ 入間ＲＣ週報 30.31 号 

⑦ 西山会長より「今日は何の日」 

⑧ 本日の卓話資料

 
発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号 Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email   iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30 ■会報委員：大野賢次 石川嘉彦 摂田順一 白幡英悟 


